



## BALONCESTO PUNTO Y FINAL A LA TEMPORADA

# El rey de Castilla y León

**BALONCESTO.** El vallisoletano Sergio de la Fuente será coronado mañana en Salamanca por tercera vez como mejor jugador absoluto

**GUILLERMO VELASCO VALLADOLID** Es sin lugar a dudas no solo el estandarte y jugador franquicia del Carramimbre Ciudad de Valladolid, sino la más fiel representación del prototipo de jugador que ha logrado hacerse a sí mismo a base de corazón y capacidad de superación. Sergio de la Fuente es sinónimo de garra, de raza, de brega.

El capitán del Carramimbre Ciudad de Valladolid de LEB-Oro será coronado, de nuevo, como 'rey' de Castilla y León. Por tercera ocasión será nominado como mejor jugador absoluto de la Comunidad. Ningún otro jugador ha sido capaz de recibir el galardón de mejor jugador de Castilla y León. Su carácter competitivo le ha llevado a liderar a su actual equipo, no solo en la LEB-Plata sino también en la LEB-Oro.

La trayectoria de Sergio de la Fuente, internacional Sub-20, es larga. De la quinta del 89, el ala-pívot vallisoletano, guerrero como pocos en la cancha y siempre líder en el vestuario, también fue protagonista en las categorías de base. Y como prueba basta el mejor botón, que fue coronado como mejor jugador promesa en dos ocasiones.

El capitán del Carramimbre se muestra ilusionado por este nuevo reconocimiento en su carrera pro-

fesional. «Para mi siempre es gratificante que me otorguen este galardón ya que hay muy buenos jugadores de Castilla y León que optan a él. Que se me reconozca mi trabajo es de agradecer y me ayuda a seguir trabajando para mejorar cada año. ¿Si será el último premio? Espero que la tradición continúe (se ríe)».

La Hospedería y el Colegio Arzobispal Fonseca de la Universidad de Salamanca se convertirá mañana en el epicentro del baloncesto regional al albergar la vigésima edición de la Gala del Baloncesto de Castilla y León. Cita anual en la que la Federación de Baloncesto de Castilla y León rinde homenaje a aquellas personas e instituciones que han destacado especialmente durante la temporada que toca a su fin, en este caso la 2017-2018.

Y se da la circunstancia que por primera vez en muchos, muchos años, el baloncesto vallisoletano, con la gran excepción del 'rey' Sergio de la Fuente y de la jugadora infantil de Ponce Valladolid Nerea Gutiérrez Acevedo, pasará prácticamente de puntillas. De los nueve galardones que se conceden en la cita regional, tan solo dos, los de mejor jugador absoluto y mejor jugador promesa, se vendrán a Valladolid. La jugadora de Ponce Ne-



De la Fuente en un partido de la pasada campaña en la LEB-Oro. M. A. SANTOS

## DE LA FUENTE

«Es gratificante ganar este premio porque hay muy buenos jugadores de Castilla y León que optan a él»

rea Gutiérrez es una promesa en ciernes y fue convocada por la FEB el pasado verano para la Operación Talento U12.

La Gala del Baloncesto de Castilla y León tiene un carácter itine-

rante y suele celebrarse en lugares emblemáticos de nuestra Comunidad. Este año la Gala del Baloncesto de Castilla y León se incluye entre los actos que la Universidad de Salamanca acoge con motivo de la

## XX GALA DEL BALONCESTO

- **Jugadora Absoluta:** Lucía Alonso; Arizona State. (LE).
- **Jugador Absoluto:** Sergio de la Fuente; Carramimbre CBC Valladolid (LEB-Oro).
- **Entrenador:** Diego Epifanio; San Pablo Burgos
- **Jugadora Promesa:** Nerea Gutiérrez (Ponce Valladolid)
- **Jugador Promesa:** Hugo García; Colegio Leonés.
- **Club:** Club Baloncesto Avenida; Salamanca.
- **Directivo:** Félix Sancho; presidente CB Miraflores.
- **Medio de Comunicación:** La Gaceta Salamanca
- **Entidad Colaboradora:** Unión de Cajas Rurales.
- **Representante Comité Territorial de Árbitros:** Javier Borrego; Salamanca.

celebración de su VIII centenario. Para la Federación de Baloncesto supone un auténtico orgullo formar parte de tan magna efeméride y agradece públicamente la colaboración y facilidades prestadas por la Universidad de Salamanca. Esta Gala también ejercerá de antesala del 75 Aniversario de la Delegación Provincial de Salamanca, que tendrá lugar durante la temporada 2018/19.

Con anterioridad a la Gala y como viene siendo habitual desde hace 20 años la Federación de Baloncesto de Castilla y León celebrará su Asamblea General Ordinaria.